
Amerikas größter Feind
Amerika hat gerade einen schändlichen Rückzug aus Afghanistan hinter sich. Während die Weltsupermacht vor der
Verantwortung davonläuft und wieder einmal bei einer Mission scheitert, umzingeln seine Feinde Amerika. Aber der größte
Feind Amerikas ist nicht der, mit dem man rechnen würde. (Transkript: Der Schlüssel Davids)
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Das Heilige Römische Reich ist ein Geheimnis für diese Welt. Es gab bereits sechs Häupter, aber es soll insgesamt SIEBEN

Häupter geben. Das sechste Haupt war Adolf Hitler, und natürlich verstehen wir alle ziemlich gut, was Hitler getan hat. Das
ist die jüngste Geschichte des Zweiten Weltkriegs. Aber, was ist mit dem fünften Haupt? Nun, das fünfte Haupt war
Napoleon, und ich glaube, viele Menschen erinnern sich noch daran. Er hat Europa mit toten Menschen gefüllt, weil er
überall in diesem Gebiet Krieg führte. Es war also eine sehr blutige, blutige Zeit. Jedes Haupt des Heiligen Römischen
Reiches hat viel Blutvergießen verursacht, Ströme von Blut, um genau zu sein.

Und das siebte Haupt wird bald auf der Bildfläche erscheinen, und das könnte schon in diesem oder vielleicht im nächsten
Jahr geschehen. Heute sehnen sich viele Europäer nach einem „starken Mann“, der Europa in der Tradition von Karl dem
Großen führt. Das ist die Art und Weise, wie sie es ausdrücken. Nun, Karl der Große führt Sie zurück in die Zeit um 800 n.
Chr., und die meisten Menschen erinnern sich nicht an allzu viel von seiner Geschichte. Die meisten Menschen würden
sicherlich nicht sagen, dass sie ein Reich „in der Tradition von Hitler oder Napoleon“ haben möchten, denn sie ERINNERN sich
an zu viele blutige Kriege DIESER beiden Männer, und wo deren Aktionen eine Menge Probleme in Europa verursacht haben.
Wir haben also diese blutige Vergangenheit, dennoch suchen sie heute VERZWEIFELT nach jemandem in der Tradition von Karl
dem Großen. Sie suchen nach einem STARKEN MANN in Europa. Deshalb möchte ich mit Ihnen heute über Amerikas größten
Feind sprechen.

Es ist nicht Russland, es ist nicht China, es ist nicht der Iran, es ist das Heilige Römische Reich, und Sie können das
überprüfen. Denn wenn man sich die Geschichte betrachtet, kann man sehen, wie die Deutschen den Ersten und auch den
Zweiten Weltkrieg begonnen haben. Der HAUPTGRUND dafür, dass sie beide Kriege verloren haben, war Amerikas Macht. Und
es gibt einige Leute, ziemlich viele von ihnen, die sich daran erinnern und sich rächen wollen, obwohl sie sich nicht öffentlich
so äußern würden, zumindest nicht zu diesem Zeitpunkt, das sind also schon einige schlechte Nachrichten. Die GUTEN

Nachrichten hingegen – und das ist etwas, das Sie aus Ihrer Bibel wirklich verstehen MÜSSEN – sind, dass dieses Imperium,
und auch das russische und das chinesische Reich, jene Reiche sein werden, die direkt zu der Rückkehr von Jesus
Christus führen werden. Jesus Christus wird diese Nationen zerstören und das Tal Joschafat wird in einer Länge von etwa
320 km mit Blut bis zur Höhe der Pferde-Zaumzeuge gefüllt werden. So wird alles enden, wenn Jesus Christus auf diese
Erde zurückkehrt.

Wenn man sich die Katastrophe in Afghanistan ansieht, kann man sehen, dass das wirklich den Lauf der heutigen
Geschichte verändert hat. Deutschland, die NATO und andere Verbündete von Amerika glauben nicht, dass Amerika sie
beschützen wird, wie es das in der Vergangenheit getan hat. Es hat auch dazu geführt, dass Amerika viel Kritik einstecken
musste. Was in Afghanistan vor sich geht, wurde als „schamlos“ und „unehrenhaft“ bezeichnet. Was ist wirklich passiert?
Und was BEDEUTET das alles? Wir haben eine SUPERMACHT, die sich nicht mehr wie in der Vergangenheit behauptet, und
eigentlich ist es eine Supermacht, die sich in der Nacht davonschleicht. Amerika hat jedenfalls das Militär in der Nacht
abgezogen und alarmierte nicht einmal die afghanische Militärführung, und das ist nicht gerade das Verhalten einer
Supermacht.

Wenn Sie die biblische Prophezeiung bereits kennen, können Sie in 3. Mose 26, 19 und 5. Mose 28 sehen, dass Gott sagt,
dass Er den Stolz unserer Macht brechen wird. Das können Sie in Ihrer eigenen Bibel lesen. Aber, Er sagt Ihnen auch, dass
es am Ende von diesen Ereignissen die größte Hoffnung, die die Welt je gesehen hat geben wird! Es GIBT also sehr viele
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gute Nachrichten, und wir müssen uns DARAUF konzentrieren, und wir müssen Gottes Warnung HÖREN, damit wir nicht das
schlimmste Leid durchmachen müssen, das es auf diesem Planeten JEMALS gab.

Beachten Sie, was der Europäische Abgeordnete Otto von Habsburg vor Jahren sagte, als er noch Mitglied des Parlaments
war. Er ist bereits verstorben, aber hier ist was er sagte: „Die Europäische Gemeinschaft lebt nach dem Erbe des Heiligen
Römischen Reiches, obwohl die größte Mehrheit der Menschen, die danach leben, nicht wissen, nach welchem Erbe sie
leben“. Sie leben nach diesem großen Erbe des Heiligen Römischen Reiches, und die meisten von ihnen wissen es nicht
einmal. Das liegt daran, dass es in den letzten Jahren für viele, viele Jahre „im Untergrund“, wie die Bibel es nennt, war. Sie
kamen aus dem Untergrund heraus und führten einen großen Krieg, und dann gingen sie wieder in den Untergrund und nun,
ein paar Jahre später, kommen sie wieder aus dem Untergrund hervor. Sehen sie, fast niemand weiß, was das alles
bedeutet.

Hier stehen wir nun vor dem siebten Haupt, und der größte Teil der Welt befasst sich überhaupt nicht damit, oder weiß
nichts über die Geschichte des Heiligen Römischen Reiches und dieser sieben Reiche! SECHS von ihnen sind bereits auf der
Weltbühne erschienen! Den Anfang nahmen sie im Jahr 554 n. Chr. bis hin zur heutigen Zeit, und dennoch wird SELTEN über
diese Geschichte gesprochen, und sie waren die bei weitem blutigste Institution bei der Kriegsführung in diesem Zeitraum.
Was BEDEUTET das alles?

Sehen sie, Gott warnt uns, und WIR warnen schon seit vielen Jahren vor diesem Problem, seit über 75 Jahren. Aber es gibt
noch etwas, das wir verstehen müssen.

Herr Habsburg sprach darüber, und er war ein Nachkomme der Habsburger Dynastie, die das Heilige Römische Reich 400
Jahre lang regiert hatte. Hier ist eine weitere Aussage, die er gemacht hatte, und es bezieht sich auf Österreich, das zur
damaligen Zeit führend war. Er sagte: „Wir besitzen ein europäisches Symbol, welches allen Nationen Europas
gleichermaßen gehört; das ist die Krone des Heiligen Römischen Reichs, die die Tradition von Karl dem Großen verkörpert.“
Er sagte: „Wir wollen diese Tradition von Karl dem Großen“. Das war das Erste Reich, das als Erstes Reich bezeichnet
wurde, obwohl es das zweite Haupt des Heiligen Römischen Reiches war. Karl der Große war Adolf Hitlers Vorbild, und
deshalb brachte er die Kronjuwelen Karls des Großen nach Deutschland, nachdem er Österreich erobert hatte. Adolf Hitler
stammte aus Österreich, und er wusste alles über die Kronjuwelen. Er war der Meinung, dass die Juden nicht mehr das
auserwählte Volk Gottes waren - wie manche Menschen glauben, dass die Juden es sind. Viele Menschen glauben, dass
sie es sind. Er sagte: „Nun sind die Deutschen das auserwählte Volk Gottes, und diese Kronjuwelen VERANSCHAULICHEN das für
uns.“ Er wollte diese Juwelen in Deutschland haben und brachte sie dorthin, und Teil dieses Kronschatzes ist die Krone und
ein Reichsapfel, der ein Abbild der Erde ist. Sie haben die Absicht, die Welt zu EROBERN! Sie hatten schon IMMER das Ziel, die
Welt zu erobern!

Als Hitler während des Zweiten Weltkriegs in Nürnberg einige dieser frenetischen Versammlungen im Fackelschein abhielt,
waren die Kronjuwelen GENAU DORT, und er sagte, sie würden dort für immer bleiben! Sie würden Nürnberg nie verlassen! Er
lernte alles über diese Juwelen, als er in Wien, Österreich, aufwuchs. Er wusste eine Menge über Karl den Großen, und er
wollte ein starker Mann sein, so wie es Karl der Große war.

Dieses sechste Haupt ging dann natürlich für die meiste Zeit in den Untergrund, aber es wird vielleicht dieses oder nächstes
Jahr auf der Bildfläche auftauchen. Es könnte als europäischer SUPERSTAAT plötzlich entstehen – aus der bereits
bestehenden EU. Man hört nicht viel darüber, aber die Grundlage dieses Staates IST gelegt, und er wird von 27 Ländern auf
zehn verringert werden. Zehn Könige! Davon ist in Offenbarung 17 die Rede, zehn Könige, die viel Blutvergießen in dieser
Welt anrichten werden. All das wird DIREKT zum Zweiten Kommen von Jesus Christus führen, wenn Sie das glauben
können. Es WIRD geschehen, und Sie können das überprüfen! Es steht direkt in Ihrer Bibel! Aber die Bibel selbst ist ein
Geheimnis für die meisten Menschen. Das SOLLTE nicht sein, es ist aber so! Es gibt also so gesehen keine Niederlage, wenn
das Heilige Römische Reich scheitert. Sie gehen einfach in den Untergrund und kommen wieder zurück, so ist es im Laufe
der Geschichte immer gewesen. Gott ist dabei, dem für immer ein Ende zu setzen! Das deutsche Volk ist ein großartiges
Volk, aber ihr Charakter wurde durch das Heilige Römische Reich geprägt. Sie sind in vielerlei Hinsicht eine große Nation
und ein großartiges Volk. Aber sehen Sie, Hitler hat damals geschworen, dass er diese Kronjuwelen für immer dort
aufbewahren wird!

Hier haben wir also Deutschland und seine Verbündeten, und wirklich schon sehr bald werden sie den Iran zerstören, das
Land, das den Terrorismus in der Welt am stärksten unterstützt. Das wird geschehen! Sie können das in unserer Broschüre
Der König des Südens lesen, und das alles wird Ihnen darin erklärt. All dies wird in den Dritten Weltkrieg führen, WENN wir
Gottes Warnung nicht beherzigen. In Seiner Barmherzigkeit sagt uns Gott, wohin diese Dinge führen, und IMMER warnt Er die
Nationen Israels, das beinhaltet Amerika und Großbritannien. Es geht in der Prophezeiung SPEZIFISCH um Amerika und
Großbritannien, weil sie die Erstgeburtsrechtnationen sind, und Gott erwartet viel von ihnen, und Er hat das, was Er von
ihnen erwartete und wollte, nicht erhalten. Die Völker Israels haben im Wesentlichen Gott VERLASSEN. Gott VERLASSEN! Was
GESCHIEHT in dieser Welt? Was passiert in Europa?

Ich meine, wenn man sich nur die erbärmlichen Zustände ansieht, die in Afghanistan herrschen, mit den Vergewaltigungen
von 15-jährigen Mädchen, dem Mord der überall stattfindet, und jetzt haben die Taliban die große Supermacht aus ihrem
Land vertrieben. Was bedeutet das alles? Es geht nicht unbedingt darum, dass die Amerikaner das Land VERLASSEN haben,
sondern WIE sie es verlassen haben! So lautet zumindest die Kritik in den meisten Medien. Sie sehen das, und sie sind nicht
glücklich darüber!

Was bedeutet das alles in Bezug auf die biblische Prophezeiung?
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Deutschland, die NATO und all die Verbündeten Amerikas werden für ihren Schutz nicht mehr auf Amerika vertrauen. Das
werden sie nicht mehr tun, weil Amerika diesbezüglich nicht vertrauenswürdig ist. Sie haben einen gebrochenen Stolz in ihre
Macht, wegen ihrer Sünden. Wir könnten das ändern, und wir sollten das ändern. Sie können alles was ich sage überprüfen.
Sie finden die Beweise in Ihrer Bibel!

Beachten Sie, was in Daniel 8 und Vers 23 steht (Elberfelder Bibel): „Und am Ende ihrer Königsherrschaft, wenn die
Abgefallenen das Maß vollgemacht haben, wird ein König aufstehen, mit hartem Gesicht und erfahren in Ränken.“ Das wird
dieser starke Mann sein, von dem Karl der Große ein Vorläufer war, das ist das, worüber Europa die ganze Zeit spricht. Er
hat ein „hartes Gesicht“. Er wird viele Dinge tun, die viel Blutvergießen in Europa und in der Welt anrichten werden.

Aber jetzt heißt es in Vers 24: „Und seine Macht wird stark sein, jedoch nicht durch seine eigene Macht; und er wird
entsetzliches Verderben anrichten und wird erfolgreich sein und handeln. Und er wird die Starken und das Volk der Heiligen
vernichten.“ Er wird Gottes eigenes Volk, das lauwarm geworden ist, vernichten, jene, die nicht wirklich mit dem Herzen
dabei sind, Gottes Botschaft an diese Welt zu überbringen. Das sind 95 Prozent von Gottes eigenem Volk. Dieser „harte
König“ erhält eine Macht, die nicht seine eigene ist. Könnte das von Satan, dem Teufel sein? Ja, das könnte sicherlich der
Fall sein und IST es auch, wenn wir das verstehen und wenn wir die biblische Prophezeiung verstehen.

Vers 25, sehen Sie sich das wunderbare Ende an, es führt DIREKT zu

DIESEM Punkt: „Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich sein, ⟨mit⟩ Betrug in seiner Hand. Und er wird in seinem
Herzen großtun, und unversehens wird er viele vernichten.“ Er kommt zu ihnen in Frieden, aber dann vernichtet er sie. Er ist
ein betrügerischer, lügender Anführer, „Und gegen den Fürsten der Fürsten wird er sich auflehnen“, das ist Jesus Christus,
„aber ohne eine ⟨Menschen⟩hand wird er zerbrochen werden.“ Er wird ohne Menschenhand zerbrochen werden! Ohne eine
menschliche Hand, sondern durch die KRAFT Gottes. Jesus Christus wird das Selbst tun, unterstützt durch Gott den Vater.

Beachten Sie, was Bernard Connolly vor Jahren sagte. „Bernard Connolly schrieb 1995 ein Buch, das wie eine Bombe
einschlug. Der Titel: The Rotten Heart of Europe. Jahrelang diente er im Zentrum des Wechselkursmechanismus der
Europäischen Union. Er leitete die Kommissionseinheit, die dafür verantwortlich war, das System zu überwachen und
instand zu halten. Er bezeichnet den Europäischen Superstaat als „verdorben.“ Und warum? Er nannte es das verrottete
Herz von Europa! Er sagt, es ist verdorben. Er sagte: „Es ist der KAMPF um die Kontrolle des Europäischen Superstaates“.
Das hat er schon vor Jahren gesagt! Und heute ist es ein Super-Super-Staat, auch wenn die Menschen es nicht wissen. Sie
haben nukleare Bomben, sicherlich hat Frankreich eine Menge davon, und Deutschland hat IMMER NOCH eine Menge unserer
Atombomben, und sie haben Zugang zu dem, was immer sie wollen, offen gesagt, wegen ihrer ganzen finanziellen und
sogar militärischen Macht. Aber hier sagt er: „Es ist ein Kampf ... und beide Seiten behaupten, unter dem Banner von Karl
dem Großen zu kämpfen.“ Sehen Sie? Sie sprechen über Karl den Großen, aber wer weiß schon etwas darüber? Was
geschieht hier? Und warum wissen die Leute nichts davon? Das ist im Moment die wichtigste Schlagzeile, viel wichtiger als
Afghanistan, und wir sollten das verstehen.

Noch ein weiteres kurzes Zitat. „Jenseits des Rheins sind aufeinanderfolgende deutsche Regierungen in ihrem Streben nach
einem ‚europäischen‘ Mantel für deutsche Ambitionen...“. Welche Art von deutschen Ambitionen meint er damit? Nun, die
Ambitionen, die sie während der gesamten Zeit des Heiligen Römisches Reiches seit 554 n. Chr. hatten. Aber man muss
bedenken, dass Deutschland den Ersten und Zweiten Weltkrieg begonnen hat! Sie SIND eine militaristische Nation,
besonders, wenn sie als Teil des Heiligen Römischen Reiches geführt werden. Sie sind eine sehr mächtige Macht, und sie
werden in dieser Endzeit zerstörerischer sein als jemals zuvor in der Vergangenheit. Das ist eine Tatsache, und Ihre Bibel
macht das wirklich sehr deutlich.

Nun, Karl der Große ist geradezu durch ein Meer von Blut gewatet, als er Europa regierte. Und die große Frage, sagt
Connolly, die große Frage bleibt unbeantwortet. „Wer wird im neuen Reich Karls des Großen die Rolle von Karl dem
Großen spielen?“ Nun, dieser Mann, Connolly, arbeitete dort seit Jahren und sagte, das verfaulte Herz Europas ist genau
dort, und dann sagte er, dass in den jüngsten Sitzungen genau dieselbe Frage indirekt gestellt und unbeantwortet gelassen
wurde.

Noch einmal: Wer könnte von so etwas auch nur TRÄUMEN? Und wohin wird es führen? Meinen Sie nicht auch, dass
Deutschland den Wunsch haben wird, sich selbst schützen zu wollen, nachdem es gesehen hat, was in Afghanistan nach
dieser miserablen Planung des Abzugs passiert ist? Die meisten Menschen haben es einen „verzweifelten Abzug“ aus
Afghanistan genannt.

Gott sagt an einer anderen Stelle, in Daniel 2, dass das Haupt dieses Bildes aus feinem Gold war, und dann spricht Er
weiter über die Brust und die Arme von Silber, dem Bauch und Schenkel von Erz und die Beine von Eisen.

Er geht direkt zu diesen vier weltbeherrschenden Reichen und dann

spricht Er von einem FÜNFTEN herrschenden Reich. Können Sie glauben, dass niemand, so scheint es, darüber spricht,
jedenfalls nicht sehr viel.

Beachten Sie Vers 34: „Das sahst du, bis ein Stein herunterkam, ohne Zutun von Menschenhänden; der traf das Bild an
seinen Füßen, die von Eisen und Ton waren, und zermalmte sie.“ Das sind gute Nachrichten! Dies ist Christus, der
zurückkehrt!

Vers 35: „Da wurden miteinander zermalmt Eisen, Ton, Kupfer, Silber und Gold und wurden wie Spreu auf der
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Sommertenne, und der Wind verwehte sie, dass man sie nirgends mehr finden konnte. Der Stein aber, der das Bild
zerschlug, wurde zu einem großen Berg, sodass er die ganze Welt füllte.“ Das ist die Regentschaft von Jesus Christus, das
fünfte Reich oder das fünfte Imperium, wenn man es so nennen will. Es ist jedoch viel mächtiger als jedes Reich dieser Welt.

Dann geht es weiter in Vers 41, wo es über die zehn Zehen spricht, das ist das Heilige Römische Reich von heute.

Aber sehen Sie, was daraus geworden ist! Vers 44: „Aber zur Zeit dieser Könige wird der Gott des Himmels ein Reich
aufrichten, das nimmermehr zerstört wird; und sein Reich wird auf kein anderes Volk kommen.“ Kein anderes Volk, keine
anderen Menschen, sondern Gottwesen, die Geistwesen geworden sind in Gottes Reich. Es werden diejenigen sein, die
diese Botschaft heute über das Heilige Römische Reich und was das alles bedeutet, in der Welt verkündet haben. Und fast
niemand spricht heute darüber, aber das sollten sie, viel mehr als sie es tun, und sie sollten es verstehen.

Hier heißt es abschließend: „Es wird alle diese Königreiche zermalmen und zerstören; aber es selbst wird ewig bleiben.“ Sie
sehen, es hängt nicht vom Menschen ab. Er redet von den vier großen weltbeherrschenden Königreichen, und dann spricht
er über das FÜNFTE weltbeherrschende Königreich, das für immer und ewig herrschen wird! Was für ein eine wunderbare,
wunderbare Nachricht für uns alle, eine Nachricht aus der Bibel! Dies ist das FÜNFTE weltbeherrschende Reich, und was für
ein wunderbarer Segen es sein wird!

Außerdem heißt es in Daniel 7, Vers 27: „Aber das Reich und die Macht und die Gewalt über die Königreiche unter dem
ganzen Himmel wird dem Volk der Heiligen des Höchsten gegeben werden, dessen Reich ewig ist, und alle Mächte werden
ihm dienen und gehorchen.“ Dies Reich wird also den Heiligen gegeben werden, die VOR der Rückkehr Christi
herausberufen worden sind, die Gott dienen und diese Botschaft in der Welt verkünden. Und Gott sagt, dass sie den Thron
von Jesus Christus mit Ihm teilen werden, wenn Er auf die Erde zurückkehrt. Sie werden dieser Welt dienen und ihr den
Weg Gottes zeigen. Die Welt wird mit Gottes Autorität regiert werden. Das sind die wunderbarsten Nachrichten, die wir
überhaupt hören können.

Wer wird die Welt regieren? Russland? China? Iran? Das Heilige Römische Reich? NEIN! ABSOLUT NICHT! Gott wird sie ALLE in
Stücke reißen, all die Regierungen dieser Welt, wenn sie gegen Ihn kämpfen. Das ist es, was passieren wird.

Um das Buch Daniel zu verstehen, müssen Sie wissen, dass es NUR, NUR für diese Endzeit ist! Das ganze Buch! Denn all
diese Prophezeiungen werden jetzt erfüllt! Sie wurden offensichtlich in der Vergangenheit nicht erfüllt. Aber hier haben sie
ein Reich, ein fünftes herrschendes Reich, und was für ein wunderbares Ende das alles hat! Ich meine, Sie können sich
kaum vorstellen, wie WUNDERBAR das ist!

Und wenn man sich umschaut, sieht man, dass viele Menschen

in offener Verzweiflung darüber sind, was in den USA, in Großbritannien und im Staat Israel geschieht, weil sie Ereignisse
sehen, die keine guten Nachrichten sind.

Weiter heißt es in Daniel 12 und Vers 1, dass dann „eine Zeit so großer Trübsal sein (wird), wie sie nie gewesen ist, seitdem
es Menschen gibt“, und Er sagt, dass das Volk Gottes errettet werden wird, das ist eine große Belohnung. Sie werden eine
großartige Rettung und Schutz vor all diesen schrecklichen Ereignissen haben, die sich entfalten. Und sehen Sie, mit
einigen wird es kein gutes Ende nehmen, Vers 2.

Aber beachten Sie Vers 3: „Und die da lehren, werden leuchten wie des Himmels Glanz, und die viele zur Gerechtigkeit
weisen, wie die Sterne immer und ewiglich.“ Sehen Sie, wenn Sie TUN, was Gott sagt, wenn Sie diese Botschaft verkünden
und die Menschen zur Gerechtigkeit weisen, sagt Er, dass ihr Gesicht leuchten wird wie der Glanz des Firmaments, und sie
werden leuchten wie die STERNE am Himmel. Das ist die Art von Glanz und Macht, die diese Menschen haben werden!

Bis nächste Woche, Sie hörten Gerald Flurry, auf Wiedersehen, Freunde.
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